

ABSTRAK

Sartika Siregar. 7102220024. Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Peringkat Obligasi Pada Perusahaan Non Keuangan yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia. Skripsi, Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Medan, 2014.

Permasalahan yang dibahas dalam penelitian ini apakah variabel leverage, likuiditas, profitabilitas, produktivitas dan umur obligasi berpengaruh simultan terhadap peringkat obligasi dan bertujuan mengetahui pengaruh leverage, likuiditas, profitabilitas, produktivitas dan umur obligasi pada perusahaan non keuangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan terdaftar dalam peringkat obligasi yang dikeluarkan oleh PT PEFINDO.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan non keuangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2008-2011. Dari 33 perusahaan yang terdaftar dipilih 16 perusahaan sampel dengan menggunakan metode *purposive sumpling*. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder, dengan cara mengumpulkan dari laporan keuangan yang telah diaudit dan dipublikasikan dalam periode pengamatan yang *di download* dari situs *www.idx.co.id* dan peringkat obligasi *di download* dari situs *www.new.pefindo.com*. Teknik analisis data yang digunakan adalah statistik deskriptif, uji asumsi klasik dan uji regresi logistik dengan *software* SPSS 19.00.

Hasil pengujian hipotesis yang diperoleh dengan taraf signifikan 5% menunjukkan bahwa secara simultan probabilitas signifikan DER, CR, ROA, PROD, U.Obligasi ($0,000 < 0,05$), yang mengartikan bahwa variabel leverage, likuiditas, profitabilitas, produktivitas dan umur obligasi berpengaruh secara simultan terhadap peringkat obligasi.

Kesimpulan dari hasil penelitian ini menyatakan bahwa variabel leverage, likuiditas, profitabilitas, produktivitas dan umur obligasi berpengaruh secara simultan terhadap peringkat obligasi. Hasil penelitian ini sejalan dengan Adrian (2010) dengan hasil likuiditas dan umur obligasi berpengaruh terhadap peringkat obligasi dan tidak sejalan dengan Maharti (2011).

Kata Kunci : Peringkat Obligasi, Rasio Leverage, Likuiditas, Profitabilitas, Produktivitas dan Umur Obligasi.